



### DETIENE FESC A 2 JÓVENES EN POSESIÓN DE CARTUCHOS DE 'THC'



\* Dichos cartuchos estaban en cajas separadas

ENSENADA.- Dos jóvenes fueron detenidas por elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), luego de que les fueron encontradas varias cajas con cartuchos de 'THC', principal constituyente psicoactivo del cannabis.

La detención se dio sobre la carretera Transpeninsular esquina con Ignacio López Rayón en el poblado de Maneadero, en donde los elementos estatales llevaban a cabo un recorrido de vigilancia y prevención para Ensenada.

En el sitio le marcaron el alto a las tripulantes de un automóvil Chevrolet Beat modelo 2020, quienes se identificaron como María Guadalupe "N" y Lidia Abigail "N" de 25 y 29 años de edad, respectivamente, ambas originarias de Ensenada.

Al realizarle una inspección preventiva a su automóvil, los agentes encontraron un total de 28 cajas con un cartucho cada uno que contenía un líquido amarillo similar al 'THC' (tetrahidrocannabinol), por lo que de inmediato fueron aprehendidas.



**BAJA  
CALIFORNIA**  
GOBIERNO DEL ESTADO

## COMUNICACIÓN SOCIAL

Dirección de Comunicación Social

Ambas fueron puestas a disposición de la autoridad competente por delitos contra la salud, al igual que lo confiscado, a fin de que se fije la situación legal en el área correspondiente.